

## KONFORMITÄTSERKLÄRUNG DECLARATION OF CONFORMITY

gem. Verordnungen (EG) Nr.1935/2004, (EG) Nr. 2023/2006 für Artikel Keramik die mit Lebensmitteln in Kontakt kommen.

Acc. Regulations (EC) no.1935/2004, (EC) no.2023/2006 for ceramic items which come into contact with food.

**United Labels AG**  
**Gildenstrasse 6**  
**48157 Münster**  
**Germany**

**Unsere Art.-Nr.: : 0124798, 0124799, 0124800, 0124801, 0124802, 0124803, 0124804, 0124805, 0124889, 0124890**  
**Our art. no.:**

**Artikelbezeichnung: Tasse Ruthe**  
**Description of product: Mug Ruthe**

|   |  |
|---|--|
| Identität der Materialien, Gegenstände, Produkte aus Zwischenstufen der Herstellung oder der Stoffe, die zur Herstellung dieser Materialien und Gegenstände bestimmt sind:<br>Identity of materials, articles, products at intermediate stage of manufacturing, or of these materials, used to manufacture these materials or products. | <b>Keramik</b><br><br><b>Stoneware</b> |
|---|--|

### Erklärung / Declaration:

Hiermit bestätigen wir, dass sowohl unser o.g. Produkt als auch die eingesetzten Materialien und Rohstoffe den Vorschriften der Verordnung (EG) Nr.1935/2004, (EG) Nr. 2023/2006 beziehungsweise auf Verordnung 84/500/EEC und der Österreichischen Keramikverordnung (BGBl. Nr. 893/1993), sowie der Bedarfsgegenständeverordnung (BedGgst V) in ihrer jeweils aktuellen Fassung entsprechen.

We herewith confirm that above mentioned products as well as the materials and resources used correspond to the current version of the Regulations (EC) No. 1935/2004, (EC) no. 2023/2006 with reference to Directive 84/500/EEC and Austrian Ceramic Ordinance (BGBl. no. 893/1993) and the Commodity Regulation (BedGgst V).

**UnitedLabels AG**  
Gildenstraße 6  
48157 Münster  
Germany  
Fon: +49 (0)251-3221-0  
Fax: +49 (0)251-3221-999

Email: [info@unitedlabels.com](mailto:info@unitedlabels.com)  
<http://www.unitedlabels.com>

Amtsgericht Münster HRB 2739  
VAT: DE-126039487

Vorstand  
Peter Boder

Aufsichtsratsvorsitzender:  
Ralf Klein-Bölting

Sparkasse Münsterland-Ost  
IBAN: DE35400501500000461731  
BIC: WELADED1MST

**Art/Arten von Lebensmitteln, die NICHT mit dem Produkt in Berührung kommen sollen:**

**Type/types of food NOT to come into contact with the product:**

Keine Einschränkung für Lebensmittel/without reservation for food items

Daraus ergibt sich, dass sich das oben genannte Produkt für wässrige, saure und fettige Lebensmittel eignet. Gegen die Verwendung des Produktes als Bedarfsgegenstandes mit Lebensmittelkontakt im Sinne der EU-Rahmenverordnung EG 1935/2004 und der Paragraphen § 30 und 31 des LFGB bestehen keine Bedenken.

It results that the above-mentioned product is suitable for aqueous, acid and fatty food. There are no objections against the use of this article as material or product to be in contact with food in the meaning of the EC Global Regulation EC 1935/2004 and of Sections § 30 and 31 of the German Food, Consumer Goods and Feed Code (LFGB).

Die Rückverfolgbarkeit nach Verordnung (EG) Nr.1935/2004 des Produkts ist durch die Artikelnummer gewährleistet. The traceability according to Regulation (EG) No. 1935/2004 of the product is ensured, based on the item number.

Hinweise / Instruction: Das oben genannte Produkt ist Mikrowellen- und Spülmaschinen geeignet. The above mentioned product is microwave and dishwasher safe.

Gültigkeit: Bis auf Widerruf durch Neuausstellung

Validity: Until revoked by reissuing

|             |                     |
|-------------|---------------------|
| Datum/Ort:  | Münster, 30.05.2018 |
| Date/place: | Münster: 05/30/2018 |

UNITEDLABELS AG

Gildenstraße 6

D - 48157 Münster

Tel.: 0251 / 3221-0

Fax: 0251 / 3221-999

*A. N. J. K.*

**UnitedLabels AG**

Gildenstraße 6

48157 Münster

Germany

Fon: +49 (0)251-3221-0

Fax: +49 (0)251-3221-999

Email: [info@unitedlabels.com](mailto:info@unitedlabels.com)

<http://www.unitedlabels.com>

Amtsgericht Münster HRB 2739

VAT: DE-126039487

Vorstand

Peter Boder

Aufsichtsratsvorsitzender:

Ralf Klein-Bölting

Sparkasse Münsterland-Ost

IBAN: DE35400501500000461731

BIC: WELADED1MST